




MASTER

 RSUD Dr. SOEDARSO	MENGGANTI ALAT-ALAT TENUN DENGAN TEMPAT TIDUR YANG ADA PASIEN DIATASNYA		
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	No. Dokumen : 04/065/026/AK-RSDS/2017	Nomor Revisi : 04	Halaman : ½
	Ditetapkan Direktur Tanggal Terbit : 2 Januari 2017  Dr. Yustar Mulyadi, SpPD(K)GEH Pembina Tingkat I NIP. 19620328 198910 1 001		
PENGERTIAN	Mengganti alat tenun kotor pada tempat tidur tanpa memindahkan pasien, dimana pasiennya harus istirahat secara mutlak (total bedrest), pasien sakit keras atau pasien tidak sadar.		
TUJUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memberikan rasa senang, nyaman dan aman pada pasien. 2. Mencegah terjadinya dekubitus 3. Memelihara kebersihan dan kerapian. 		
KEBIJAKAN	SK Direktur RSUD Dr. Soedarso No.115 tahun 2017 tentang Kebijakan Standar Prosedur Keperawatan Dalam Pelayanan Keperawatan.		
PROSEDUR PELAKSANAAN	<ol style="list-style-type: none"> A. Pre interaksi: <ol style="list-style-type: none"> 1. Lakukan verifikasi program pergantian alat tenun 2. Cuci tangan 3. Siapkan alat-alat sebagai berikut : <ol style="list-style-type: none"> a. Tempat tidur, kasur dan bantal. b. Sprei c. Sarung bantal d. Selimut e. Perlak f. Tempat tertutup untuk alat tenun kotor g. Sarung bantal non steril (bila diperlukan) B. Tahap Orientasi <ol style="list-style-type: none"> 1. Berikan salam, panggil pasien dengan namanya dan periksa gelang identitas pasien. 2. Jelaskan prosedur, tujuan, dan lamanya tindakan pada pasien/keluarga. 3. Menanyakan kembali kesiapan pasien sebelum kegiatan dimulai C. Tahap Kerja <ol style="list-style-type: none"> 1. Berikan kesempatan pasien bertanya sebelum kegiatan dilakukan. 2. Menanyakan keluhan utama 		

 RSUD Dr. SOEDARSO	MENGGANTI ALAT-ALAT TENUN DENGAN TEMPAT TIDUR YANG ADA PASIEN DIATASNYA		
	NomorDokumen : 04/065/026/AK-RSDS/2017	Nomor Revisi : 04	Halaman : 2/2
PROSEDUR PELAKSANAAN	<ol style="list-style-type: none"> 3. Jaga privacy pasien 4. Mencuci tangan dengan handcrub 5. Pasang Sarung tangan (bila ada indikasi). 6. Atur tempat tidur, kasur dan bantal. 7. Pasien dimiringkan ke sisi tempat tidur. 8. Lepaskan alat tenun yang kotor lalu digulung satu persatu sampai dibawah punggung pasien. 9. Pasang seprei besar dengan garis tengah lipatan tepat ditengah kasur/tempat tidur, bagian atas speri dimasukkan dibawah kasur kemudian bagian bawahnya. 10. Atur sisi kedua samping seprei atau tempat tidur dengan sudut 90°, lalu masukkan dibawah kasur. 11. Pasien dimiringkan ke bagian yang bersih. 12. Lepaskan alat tenun yang kotor. 13. Alat tenun yang kotor dimasukkan ke dalam tempat tertutup. 14. Sprei dibawah punggung diratakan serta bagian samping di masukkan dibawah kasur. 15. Lepaskan selimut yang kotor dan diganti dengan yang baru. 16. Lipatkan selimut masukkan ke dalam bagian bawah kasur. 17. Ganti sarung bantal kotor dengan sarung bantal yang bersih. 18. Letakkan bantal disesuaikan pada pasien dengan posisi yang nyaman. 19. Lepas sarung tangan. <p>D. Tahap terminasi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi hasil tindakan. 2. Bereskan dan mengembalikan alat ketempat semula. 3. Laken, selimut dan sarung bantal dimasukkan ke dalam ember untuk kain. 4. Cuci tangan <p>E. Dokumentasi Catat tindakan keperawatan pada lembar CPPT</p>		
UNIT TERKAIT	<ol style="list-style-type: none"> 1. Instalasi Rawat Inap 2. Instalasi Rawat Intensif 3. Instalasi Rawat Inap Khusus 4. Instalasi Gawat Darurat 5. Instalasi Logistik 		